



## **Jahresbericht 2009 – Sportwart**

Von den beiden geplanten Turnieren, musste der KIA Mixed Cup, trotz einmaliger Terminverschiebung vom 1. / 2. August auf den 5. / 6. September mangels Interesse leider ausfallen.

Die Kreismeisterschaften 2009 wurden vom 10. – 13. 9. auf der Tennisanlage des TK Mörfelden durchgeführt.

Mit großem Engagement schaffte es Turnierleiter Richard Grau, unterstützt von Volker Trapmann und Uwe Wingert 2 gut besetzte Herren Felder abzuwickeln.

Leider konnten wir, mangels Interesse, keine Damen-Konkurrenz durchführen

Für das Herren Turnier meldeten sich 13 Teilnehmer, die sich z. T. hochklassige Matches lieferten.

So musste der an 1 gesetzte später Kreismeister Daniel Landgraf von der TG Rüsselsheim bereits in seinem ersten Spiel gegen den Büttelborner Alexander Grenz über 3 Sätze gehen.

Ebenso spannend verlief dann das Herren Endspiel, in dem Daniel Landgraf auf den an 4 gesetzten Tom Engesser traf.

Nach glattem 6:2 im 1. Satz für Landgraf kämpfte sich der Büttelborner Engesser über den Tie-Break des 2. Satzes zurück ins Match, ehe er dann doch im 3. Satz mit 4:6 verlor.

Dritter wurden Lorenz Moosmüller (SKV Büttelborn) und Holger Möbus (TC RW Groß-Gerau)

Leider nur 7 Spieler meldeten sich für die Konkurrenz Herren 40/50.



Tenniskreis Groß-Gerau im HTV e.V.

Nach relativ deutlichen Ergebnissen im Viertel- und Halbfinale, boten die beiden Finalisten Frieder Heinlein (TC GW Walldorf) und Uwe Wingert (TV Rüsselsheim-Hassloch) ein für diese Altersklasse sehr gutes Match.

Der jüngere der beiden Finalisten, Frieder Heinlein, bestimmte mit seinem druckvollen Tennis den 1. Satz, den er dann auch 6:3 gewann.

Mit zunehmender Spieldauer setzte sich dann aber doch die Routine des an 1 gesetzten ehemaligen Regionalliga Spieler Uwe Wingert durch.

Folglich gewann er die Durchgänge 2 und 3 mit 6:2, 6:3.

Dritter wurden Peter Engesser (SKV Büttelborn) und Uwe Hoppmann (TV Rüsselsheim-Hassloch).

### **Planung für das Jahr 2010**

7. Vorstandsturnier am 13. März 2010, 19.00 Uhr in der Tennishalle Rüsselsheim-Hassloch

Kreismeisterschaften vom 09. – 12.9.2010. Austragungsort wird noch bekanntgegeben.

Mit sportlichem Gruß

**Uwe Wingert, Januar 2010**